



Diputado del PAN critica programa "Salud casa por casa" de Sheinbaum

La salud es un tema crucial en cualquier sociedad, y más en un país como México, donde el acceso a servicios médicos de calidad ha sido una constante lucha. [El reciente programa "Salud casa por casa"](#), presentado por la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, busca llevar servicios médicos a los hogares de aquellos que más lo necesitan: enfermos, adultos mayores y personas con discapacidad. Sin embargo, no ha estado exento de críticas, especialmente del diputado federal del PAN, **Éctor Jaime Ramírez Barba**.

Según el diputado, la participación de 20 mil servidores de la nación en el programa, bajo la supervisión de la Secretaría del Bienestar, plantea serias dudas sobre la eficacia y el enfoque profesional del mismo. En su opinión, estos "**promotores de Morena**" carecen de la capacitación necesaria para realizar censos de salud que incluyan aspectos críticos como el historial de vacunación y condiciones médicas previas.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Diputado-del-PAN-critica-programa-Salud-casa-por-casa-de-Sheinbaum-20241008-0162.html>